



St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Garzweiler um 1450

Mitglied im Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften e.V., Köln
– Bezirksverband Grevenbroich e.V. –

Liebe Schützenbrüder, liebe Garzweiler,

22.03.2020

was sich seit einigen Tagen immer mehr angedeutet hat, wird nun zur Gewissheit.

Das Corona-Virus schränkt das öffentliche Leben immer mehr ein, und es muss inzwischen jedem klar sein, dass die Verbreitung des Virus mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln gestoppt werden muss.

Wir haben nicht nur in unserem Vorstand die täglich neue Entwicklung verfolgt, sondern uns auch mit der Stadt Jüchen, dem Gemeindeheimat- und Schützenbund und mit anderen Bruderschaften und Schützenvereinen ausgetauscht.

Wir sind uns unserer Verantwortung nicht nur für unsere Mitbürger und unser Dorf bewusst, sondern auch für alle um uns herum. Jeder einzelne von uns muss jetzt die Beschränkungen aushalten und seine sozialen Kontakte drastisch zurückfahren.

So ist die einzige Möglichkeit, die uns in dieser Situation bleibt, unser diesjähriges Schützenfest in Garzweiler vom 08. bis 11. Mai 2020 abzusagen!

Wir haben diesen Fall im Vorfeld mit dem amtierenden Königspaar, dem Kronprinzenpaar und den Kandidaten für die folgenden Jahre besprochen, und alle stehen nach wie vor zu ihrer Zusage, auch wenn sich jetzt alles um ein Jahr verschiebt.

Grundlage für die Absage ist die unbefristete Allgemeinverfügung der Stadt Jüchen vom 14.03.2020 zum Verbot von allen öffentlich zugänglichen Veranstaltungen.

Die Vereinsvorstände haben übereinstimmend festgestellt, dass alle Veranstaltungen bis zum 31. Mai 2020 nicht durchzuführen sind. Betroffen sind somit erst einmal alle Maifeiern und die Schützenfeste in Garzweiler, Jüchen und Hochneukirch. Darüber hinaus wird dann weiter jeweils nach Sachlage entschieden. Die Stadt Grevenbroich hat dies mit einer gesonderten Verfügung bereits im Laufe der Woche getan und bis zum 31.05.2020 alle öffentlich zugänglichen Veranstaltungen untersagt.

Das ist eine traurige Mitteilung für uns alle, die wir uns so sehr auf unser Schützenfest gefreut haben und auch schon in den Vorbereitungen stecken. Es ist das erste Schützenfest nach dem 2. Weltkrieg, das ausfällt.

Aber mag sie noch so traurig sein, wir alle tragen mit Verantwortung für die Gesundheit und das Wohlbefinden unserer Mitbürger, unserer Kinder, unserer Eltern und aller Senioren. Und dies können wir nicht gewährleisten, wenn wir unser Schützenfest in gewohnter Weise im Mai feiern würden.

Hier ist jetzt die Solidarität aller gefragt, da müssen leider unser und andere Schützenfeste genauso in den Hintergrund treten. Wir hoffen, dass durch diese und alle weiteren zu treffenden Maßnahmen der Behörden und durch unsere konsequente Einhaltung der Infektionsschutzmaßnahmen diese für alle schwierige und angespannte Situation schnellstmöglich behoben werden kann.

Danach werden wir alle wieder ausgelassen und gemeinsam unsere Feste feiern und unser Heimatlied anstimmen „Zieht nicht vom Köhmesstrand....“

Passt bitte gut auf Euch, Eure Familien und Freunde auf! Und das wichtigste ist: Bleibt gesund!

Euer Vorstand

Präses: Ulrich Clancett, Rektor-Thoma-Straße 10, 41363 Jüchen, ☎ 02165 / 2868

Brudermeister: Hubert Bierewirtz, Garzweiler Allee 20, 41363 Jüchen – Garzweiler, ☎ 02165 / 7409

Stellv. Brudermeister: Thomas Kunze, Garzweiler Allee 21a, 41363 Jüchen – Garzweiler, ☎ 02165 / 3449968

Kassierer: Armin Teppler, Pastorengasse 8, 41363 Jüchen – Garzweiler, ☎ 02165 / 2379

Geschäftsführer: Michael Pfankuch, Pastorengasse 8, 41363 Jüchen – Garzweiler, ☎ 02165 / 1070